\$ INDEPENDIENTE

7



POSIBLE DAÑO A TRABAJADORES CAUSA DESACUERDOS LEGISLATIVOS SOBRE REFORMA A LEY DEL INFONAVIT

Por Alberto Valderrábano

siguen las dudas en torno a las modificaciones a la ley del Infonavit, ni Senadores ni Diputados se ponen de acuerdo para sacar esta legislación, sin dañar el ahorro de los derechohabientes.

El freno a esta iniciativa se dio en la Cámara de Diputados, a pesar de que fue aprobada en el Senado de la República.

Legisladores de oposición, entre ellos el panista Ricardo Anaya, alertó que las modificaciones a la ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, solo busca quitarles el dinero a los trabajadores, el excandidato presidencial del albiazul fue directo en su opinión sobre la iniciativa del Infonavit, "solo quieren tu dinero".

A su vez la fracción del PRI en San Lázaro mandó un mensaje a los derechohabientes del país, sobre la ley del Infonavit dónde resalta su rechazo total a la ley del Instituto de la Vivienda, y respalda la decisión de aplazar su discusión, para que esta ley dañina no afecte el dinero de los trabajadores.

Sin embargo, la fracción de Morena en el Senado defendió la reforma al Infonavit, al señalar que le realizan críticas sin sustento.

Morena en el senado afirmó que las reformas aprobadas en esta cámara, a la ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, se llevaron a cabo de manera responsable y en beneficio de las y los trabajadores mexicanos.

Aseguró que las críticas provienen del desconocimiento o de una intención dolosa, porque se fortalece la protección de los recursos de las subcuentas y el Senado está de acuerdo con la gobernanza que generará la nueva composición de los órganos de gobierno.

El secretario de la Comisión de Reordenamiento Urbano y Vivienda en el senado, Antonino Morales aseguró que la iniciativa enviada por la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de la República, sobre la ley del Infonavit, ofrece continuidad al reconocimiento y protección de los derechos laborales implementados durante la administración anterior.

Antonino Morales, senador de Morena por el estado de Oaxaca agregó que la modificación legal busca eliminar la corrupción, transparentando el uso de los ahorros para la vivienda de las personas trabajadoras.

El senador morenista indicó que el dolo en las descalificaciones contra la reforma es evidente; la oposición obstaculizará todo lo que suene a combate a la corrupción y bienestar para el pueblo.

Calificó como falso que la reforma faculte al director del Infonavit para disponer arbitrariamente de los recursos del instituto; dijo que la reforma mantiene el tripartidismo en los órganos de gobierno del instituto y homologa el esquema de gobierno corporativo del IMSS".

Antonino Morales señaló que es incongruente que la oposición haya votado a favor de la reforma del artículo 123 constitucional para posibilitar la adquisición, renta o construcción de vivienda para los trabajadores, "pero se opone a la ley secundaria", solo busca la oposición alarmar a los derechohabientes del Infonavit, con desinformar sobre los beneficios de la iniciativa. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



7 20/12/2024

LEGISLATIVO



